

令和6年度

奄美市立住用小学校 学校便り No.11



ひろば



令和7年3月27日発行



自慢の正面玄関

笑顔の花咲く フラワーフェスティバル

校長 山 美奈子



3月14日(金), 多くの地域の方々をお招きしてフラワーフェスティバルを開催しました。生憎の雨にもかかわらず, 会場には保護者や地域の方など約70人の方が来校してくださり, 胸がいっぱいになりました。ふるさと「住用」を花いっぱいにして住用を元気に, 笑顔にしたいという子どもたちのあふれる思いはきっと皆さんにも伝わったことでしょう。発表するためのプレゼン用のスライドを作り, 今年は1年間の活動の様子を写真だけでなく動画も使って,

朝から緑化活動に精を出す子どもたちの姿を紹介しました。また, みんなで育てた花の苗と押し花で作ったしおりやたんかんを使ったお菓子のレシピ集と一人一人のお手紙をプレゼントすることができました。さらに, 子どもたちの活動が認められ, 「奄美市地域とともに花いっぱい活動」コンクールで2年連続最優秀賞を受賞することができ, その表彰式も来てくださった方々の前で行うことができました。子どもたちはきっと誇らしい気持ちでいっぱいだったと思います。全校児童での「ワイド節」の披露の後の六調では, 会場の方々と子どもたちと心をつなげた瞬間で, 全ての雰囲気がなんとも素敵で感動的でした。

地域の皆様, お忙しい中ご来校いただき, ありがとうございます。今後もいつでもどうぞ住用小学校へご来校ください。水をかけた花が生き生きと育つように, 温かい声をかけられた子どもたちもまた健やかに伸びていくものと思います。懐かしい学校を見に来られながら, 子どもたちにぜひ温かいお声をかけていただけたら幸いです。

そして, 保護者の皆様・地域の皆様, 今年度も本校の教育活動に対するご理解とご協力ありがとうございました。職員一同心より感謝申し上げます。

過ぎ去って ゆく者として 抱かれおり
弥生三月 さよならの月

俵 万智

三年間の学校だよりでは, このスペースをいただき, 日々思うことを, 短歌や俳句とともに綴ってきた。最後になる今月号は, 私が大好きな歌人の俵万智さんの短歌を引用して締めくくりたい。

三月。何ともさびしい月を迎えた。住用小で, 巣立っていく卒業生や転出される先生方を見送って三年。いよいよ自分自身がゆく者となった。住用小での経験は, 私のこれまでの人生やこれからの人生の中でも間違いなく価値のある貴重なものとなった。豊かな自然の中で育っていく子どもたちの自然や小さな生きものたちへの優しい愛情を日々感じ, 土や植物を慈しむたくましさに触れ, なんとも充実した三年間であった。この子たちがのびのびと育っているのは, きつと包み込むような自然の雄大さと一人一人を我が子のように大事にしてくださる地域の力が大きいと思う。私自身も, 保護者や地域の方々のご理解と温かいご支援のおかげで校長として考える学校経営ができた, 今, 感謝の気持ちでいっぱい。

【保護者の皆様、地域の皆様へ】

皆様のご協力のおかげで, 素直な子どもたちと楽しく毎日向き合うことができました。本来なら一軒一軒ご挨拶に回りたい気持ちですが, 誌面でのご挨拶になりますことお許しください。皆様方のご健康とご多幸を祈念し, お礼の言葉といたします。ありがとうございました。

満員御礼～花フェス～



3月14日(金)は、地域とともに花いっぱい活動の集大成である「フラワーフェスティバル」を実施しました。子どもたちは、1年間を通して、暑い夏でも寒い冬でも朝のボランティア活動を中心とした緑化活動を行ってきました。その成果として、奄美市教育委員会 向教育長より「奄美市地域とともに花いっぱい活動：最優秀賞」を受賞しました。この日、子どもたちは堂々と1年間の活動を発表し、ワイド節や六調を元気いっぱい踊りました。最後には、参加して下さった皆様に、お花や手作りのお土産もお持ち帰りいただきました。満員御礼、大盛況。参加して下さり、子どもたちの発表を温かく見守って下さった皆様、これまで子どもたちの活動にご理解・ご協力下さった皆様、これまで本当にありがとうございました。

鹿児島学力・学習状況調査

	国語	社会	算数	理科
本校	75.8	65.8	69.8	62.5
奄美市	65.1	60.7	62.9	63.0
鹿児島県	64.6	61.8	65.6	65.0
県との差	+11.2	+4.0	+4.2	-2.5

今年の1月に鹿児島県の5年生を対象に、鹿児島学力・学習状況調査が実施されました。この結果から、本校の5年生は、国語の力が特に高い一方で、理科には課題が見られます。この調査の翌週には、教研式標準学力検査 CRT を全学年で実施しました。CRT では、全学年・全教科で全国平均を上回る結果となりました。これらの結果分析を生かし、さらに子どもたちに学力を付けられるよう、今後も授業改善や家庭学習の充実、職員研修の充実等に取組んでまいります。

転出生を送る会



3月24日(月)は、転出生を送る会を実施しました。この3月をもって、全校児童17名のうち4名が転出することになりました。各学級からは、合奏・メッセージ・感謝状等、思いの詰まった出し物やプレゼントが用意されており、転出する4名の児童もこの時間をしっかり味わっているようでした。これからも住用小での友情や奉仕の心を忘れず、新しい学校でも明るく元気ががんばってくれることを、児童・職員一同願っています。わらびんきゃ、きばりよ～!

修了式・辞任式



3月25日(火)、1校時の修了式において、児童代表になった5年生の江川ゆりやさんは、今年のまとめと次年度の抱負として、「友だちに優しく接すること」や「ボランティア活動をがんばること」を誓いました。4月からは、頼もしい6年生になってくれることでしょう。4校時の辞任式では、今年度で転出する3名の職員とのお別れをしました。地域の皆様にはお世話になりました。ありがとうございました。

- 山 美奈子 校長 (南さつま市立万世中学校へ)
- 栄 修一郎 教諭 (和泊町立内城小学校へ)
- 中館 真由 栄養教諭 (鹿屋市立寿北小学校へ)

〈4月の主な行事〉

- 7日(月) 新任式・始業式・入学式
- 15日(火) 家庭訪問(役勝)
- 17日(木) 全国・学力学習状況調査(6年生)
家庭訪問(西仲間, 山間, 校区外)
- 18日(金) 運動会説明会(住用中, 18:00)
- 21日(月) 授業参観, 学級 PTA, PTA 総会
- 24日(水) 人権の花運動開級式(予定)

--	--